

Téléthon 2025

Optic 2000, partenaire historique de l'AFM-Téléthon depuis 14 ans, reverse 925 000 € pour faire avancer la recherche

Convaincu que la recherche mérite un engagement durable, Optic 2000, acteur référent de la santé visuelle en France, renouvelle pour la 14e année consécutive son soutien historique à l'AFM-Téléthon. Cette édition 2025 a permis de remettre un don de 925 000 €, fruit de la mobilisation du réseau d'opticiens et de leur partenaire BBGR-Nikon. En 14 ans, Optic 2000 a ainsi collecté plus de 14 800 000 € pour soutenir la recherche.

Une mobilisation forte et fédératrice dans les magasins et au siège du Groupement Optic 2000

Tout au long de l'année, les opticiens de l'enseigne reversent **1€*** à l'AFM-Téléthon pour chaque vente d'une 2ème paire proposée lors de l'achat d'un équipement complet (monture et verres correcteurs).

Les **5 et 6 décembre derniers**, les magasins se sont activement mobilisés sur tout le territoire, proposant de **nombreuses animations solidaires**, parmi lesquelles :

- **La collecte de 2 564 lunettes de seconde main** dans les villes ambassadrices du Téléthon 2025.
- **Des ateliers de montage de lunettes** et un photobooth à Carentan-les-Marais (50), ainsi qu'une **animation de photographie macro** de l'iris avec notre partenaire BBGR, Fabricant français de verres optiques - Nikon Verres Optiques, à Pélissanne (13).
- **Un tournoi de badminton** à Lacanau et Andernos les Bains (33) et une **course solidaire** en collaboration avec les pompiers à Orange (84).
- **Des événements conviviaux** avec des goûters solidaires et la vente de goodies dans toute la France.



Carentan-les-Marais (50)



Sucé-sur-Erdre (44)



Pélissanne (13)

Au siège d'Optic 2000 à Clamart (92), les collaborateurs ont eux aussi pris part à cet élan de générosité national avec un petit déjeuner solidaire et une tombola, ainsi que la chorale en direct du plateau Téléthon sur France 2, aux côtés de Santa, marraine de l'édition 2025, et de Pascal Obispo.



Pascal Obispo accompagné de la chorale Optic 2000

Optic 2000 et L'AFM-Téléthon : un engagement pérenne

Samedi matin, **Jean-François Réal, Vice-Président du Groupement Optic 2000**, était en direct sur France 2 à l'Institut des cellules Souches pour le Traitement et l'Etude des maladies Monogéniques (I-Stem), aux côtés du Pr Marc Peschanski, Directeur de l'institut de recherche. Il s'est exprimé pour rappeler l'engagement du groupement en faveur de la recherche.

En fin de soirée, **Olivier Padieu, Président Directeur Général du Groupement Optic 2000**, a eu l'honneur d'annoncer en direct sur France 2 le montant récolté : **925 000 €**.



Olivier Padieu annonce le don de 925 000 €

Il souligne également l'importance de cet engagement :

« Accompagner le Téléthon est une évidence pour Optic 2000. En tant qu'acteur engagé au service de la santé visuelle en France, nous souhaitons contribuer activement aux progrès de la science et de la recherche. Notre engagement envers l'AFM-Téléthon est naturel, solide et durable. Depuis le début du partenariat, grâce à la mobilisation des magasins, Optic 2000 a déjà reversé au total 14 800 000 €. » - Olivier Padieu, Président Directeur Général du Groupement Optic 2000.

*0,83 € après déduction de la TVA